## Reforma electoral es un riesgo a la democracia: Alfaro

Como un riesgo para la democracia consideró el gobernador Enrique Alfaro Ramírez la propuesta de reforma electoral que se discute en el Congreso de la Unión, presentada por el presidente de México Andrés Manuel López Obrador.

"Me preocupa como mexicano. Hay planteamientos muy peligrosos que tienen qué discutirse. Antes de meterme a la polémica, estamos terminando de hacer el análisis. De saque veo elementos que hablan de un planteamiento fuera de toda proporción y de enormes riesgos para la democracia mexicana", dijo Alfaro Ramírez.

Señaló que se analiza con el secretario General de Gobierno, Enrique Ibarra Pedroza, el contenido de la propuesta de reforma, se instaló una mesa de trabajo que presentará sus conclusiones, por lo pronto, dijo el gobernador que adelantará más su opinión.

Por otro lado, el próximo martes se llevará a cabo un ejercicio de parlamento abierto en la que se discutirá la reforma constitucional, que ya fue aprobada, para que el Ejército permanezca en trabajos de seguridad pública en el país, se confirmó la presencia del Secretario de Gobernación Adán Augusto López y del propio Enrique Alfaro.

"Me dio mucho gusto que, en temas de debate nacional, en Jalisco podamos abrir una puerta al diálogo y a la discusión abierta de las ideas, como ayer propusieron los diputados del Congreso local, se discuta en un modelo de parlamento abierto y se hizo invitación al secretario de Gobernación para que esté acá el martes, vamos a platicar de frente, a dar las opiniones que tenemos", dijo Alfaro.

"Son temas de gran importancia, como el tema de la reforma electoral debe de discutirse en los mismos términos, no son asuntos menores, qué bueno que el Congreso de Jalisco tenga esa apertura para que se dé una discusión respetuosa, un diálogo republicano, antes de que los legisladores emitan su voto", añadió • (Ricardo Gómez)